

Umweltpolitik der Heinz Ehgartner GmbH

Als regionaler Spezialist für die Fertigung von Zahnrädern (CNC-Drehen, Fräsen, Schleifen, Verzahnen) und Getriebetechnologie mit Sitz in Leoben, Steiermark, übernimmt die Heinz Ehgartner GmbH Verantwortung für Umwelt und Gesellschaft. Unsere Umweltpolitik ist integraler Bestandteil unseres Managementsystems und spiegelt unser Engagement für nachhaltiges Wirtschaften wider.

Nachhaltigkeit als strategisches Ziel

Nachhaltigkeit ist für uns kein Zusatz, sondern ein Grundprinzip. Wir streben danach, unsere Umweltleistung kontinuierlich zu verbessern und negative Auswirkungen unserer Geschäftstätigkeit zu minimieren. Unsere Umweltziele sind messbar, überprüfbar und werden regelmäßig weiterentwickelt.

Umweltbewusst im Maschinenbau

Als produzierender Betrieb mit höchsten Qualitätsstandards (ISO 9001 & EN 9100) setzen wir auf energieeffiziente Technologien, langlebige Werkstoffe und ressourcenschonende Fertigungsprozesse. Unsere Maßnahmen umfassen:

- sparsamen und effizienten Einsatz von Rohstoffen und Energie,
- konsequente Abfallvermeidung und fachgerechte Entsorgung,
- Einsatz umweltfreundlicher Betriebsmittel und Schmierstoffe,
- regelmäßige Wartung und Optimierung unserer Maschinen und Anlagen,
- Berücksichtigung von Umweltaspekten bei Produktentwicklung und Prozessgestaltung.

Verantwortung gegenüber Mitarbeitenden und Partnern

Unsere Mitarbeitenden werden im laufenden Betrieb regelmäßig in Umweltfragen geschult und sensibilisiert. Umweltbewusstes Verhalten am Arbeitsplatz ist Teil unserer Unternehmenskultur. Auch unsere Lieferanten und Geschäftspartner binden wir aktiv in unsere Umweltziele ein und fördern gemeinsame nachhaltige Lösungen.

Transparenz & kontinuierliche Verbesserung

Wir betrachten und analysieren regelmäßig unsere Beiträge zum Umweltschutz und passen unser Verhalten entsprechend an. Offene Kommunikation, Transparenz und die Wirksamkeit unserer Umweltpolitik sind uns wichtig.

Unser Ziel

Die Heinz Ehgartner GmbH will einen aktiven Beitrag zum Schutz unserer natürlichen Lebensgrundlagen leisten – für heutige und zukünftige Generationen. Wir verstehen Umweltschutz als Innovationschance und als Basis für langfristigen Unternehmenserfolg.

Leoben, 30. Sep. 2025